



Einladung zum Probe-Lunch im Restaurant Brauerei / Enothek

Liebe rotarische Freunde

Nachdem eine Mehrheit der anwesenden Mitglieder an der Mitgliederversammlung vom 5. September 2019 beschlossen hat, unseren Aufenthalt im Restaurant Lange Erlen bis auf Weiteres zu verlängern, hat mich der Vorstand damit beauftragt, ein neues Lokal zu suchen, in welchem wir jeweils in den Monaten Oktober bis Juni unseren Lunch abhalten könnten.

In diesem Sinne lade ich Euch im Namen des Vorstandes wie folgt zu einem **Probe-Lunch im Restaurant Brauerei / Enothek** ein:

Datum, Zeit	21. November 2019, 12.15 Uhr
Ort	enoteca im Restaurant Brauerei Enothek Grenzacherstrasse 60/62 4058 Basel 061-692 49 36 www.brauerei-basel.ch
Menue	Vorspeise, Hauptspeise gemäss Tagesvorschlag und, auf Wunsch, Wiener Schnitzel mit Pommes frites
Preis	CHF 40.00 inkl. Wasser und Kaffee

Gemäss diesem Probe-Lunch sollten wir in der Lage sein, an der Mitgliederversammlung vom 5. Dezember 2019 darüber zu entscheiden, in welchem Lokal wir **ab Januar 2020** unseren wöchentlichen Lunch (von Oktober bis Juni) abhalten wollen.

Bei Fragen stehe ich Euch gerne zur Verfügung.



Mit rotarischen Grüssen

Rotary Club Basel-Riehen

Sekretär Oscar Olano
Basel, 13. November 2019